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郑事

“中美校长交流会”在郑举行
美国校长给郑州校园社团点赞

本报讯 11 月 14 日，“汉语桥——美国校
长访华之旅”中美校长交流会在 47 中举
行，中美校长开始寻求进一步合作意向。
本次“汉语桥——美国校长访华之旅”由
孔子学院总部、国家汉办、美国大学理事
会和河南省教育厅汉语国际推广办公室
主办，郑州市教育局承办。据河南省汉语
领导小组办公室负责人介绍，此次来华的
美国校长 200 余人，分组到河南等 6 个省
市交流。在豫期间，他们参与学校访问、
座谈交流、文化体验等活动。

“我对中国学校的社团和课程很感兴
趣，走进郑州学校看到的机器人社等社
团，这些都非常有新意，令人印象深刻。”
在郑州 47 中举行的中美校长交流会上，
经过实地参观和了解的美方校长维勒，也
对中国的课程产生了浓厚的兴趣。

郑州47中校长叶小耀说：“一位老师的
专业能力如何能更好地发展，除了自身的不
断学习外，更重要的一方面就是向别人学
习。”叶小耀说，而美国校长这次访问，也是
向郑州各学校学习的一次访问，他认为，中
美学校之间的交流与合作之路会更宽。

据了解，今年是汉语桥——美国校长
访华团连续 10 年访问我省，本届交流会
围绕“合作、发展、共赢”这一主题进行。
中美校长就各自学校教育体制、汉语推
广、校际合作等内容进行交流和洽谈，达
成合作意愿的学校将现场举行中美友好
学校签约仪式。
郑州晚报记者 张勤

郑州最大皮草市场
落户曲梁服装城

11 月 14 日上午，位于曲梁服装城的
郑州市最大皮草市场试营业。同时，曲梁
服装城还与温州服装商会签订了成立“全
国服装电子商务直销中心”战略合作协
议，与广东自贸区横琴昊远跨境电商产业
园签订成立“郑州进口商品直销中心”合
作协议，争取把曲梁服装城打造成南区的
购物中心，促进国际商品市场的繁荣。

曲梁服装工业园区是省政府批准的
重点园区建设项目，规划面积 10 万平方
米，建成区人口达到了 10 万人，作为郑州
服装市场外迁承接地。如今，经过几年的
开发建设，目前项目工程已全部竣工，配
套设施趋于完善，分批投入运营。

海宁皮草是全国乃至世界最具影响
力的皮草集聚地。双方的合作是两个巨
人发挥各自优势，强强联合打造“郑州海
宁皮草批发市场”，实行实物批发、零售、
互联网金融、电商、物流一体化，目前该皮
草市场是郑州市最大的皮草市场。
郑州晚报记者 徐智慧

郑州晚报记者昨从农业路快速通
道工程项目建设部获悉，农业路高架南
阳路以东主线箱梁昨（15）日凌晨 3 点
全部完成浇筑，这标志着农业路高架南
阳路以东段主线桥全部贯通，为明年春

节（2016年2月8日）该段预计通车提供
了有力保障。

农业路高架主线最后一截箱梁浇
筑位于农业路沿线经三路与政七街之
间。本次主线箱梁共约 120 米长，使用

混凝土 4000 多立方，自 11 月 12 日 16
时左右开始浇筑。

农业路快速通道工程自今年 3 月
19 日开始全面施工以来，施工进度
快。本次南阳路以东主线箱梁全部浇
筑完成，为农业路快速通道工程完成
春节前主线通车的目标打下了坚实的
基础。

下一步参建单位将全力组织开展
主线铺装层、防撞墙、沥青铺装等桥面
系及路灯等附属工程的装饰装修，确
保农业路快速通道工程各项建设目标
保质保量按时完成。

农业路快速通道工程（雄鹰东
路—金源东街）项目西起西三环以西
雄鹰东路，东至金源东街，全长约
13.581 公里。项目全线为单幅高架
桥，设置匝道共计 31 处。标准段高架
主线为双向六车道，设计时速 60km，
地面双向八车道，设计时速 40km，嵩

山路至南阳路穿铁路及编组站段及京
广铁路段高架桥为双向八至十车道。
标准段规划道路横断面为 56 米，匝道
段规划横断面为73米。
郑州晚报记者 冉小平/文 周甬/图

农业路高架南阳路东主线桥全贯通
这一段高架预计明年春节前通车

昨日，阴雨中迎来了郑州市正式的集中供暖，供暖首日，一次管网没有出现
爆管，运行正常，可还是有不少居民说家里不热，原因在于二次管网出现问
题如泵站停运，或小区正在调配流量。 郑州晚报记者 张华

11 月 8 日那天，家住顺驰一期的
张女士家里的暖气很配合，几个房间
内都是温温的，想着昨日正式供暖了，
家里肯定可热，但是很意外，除了厕所
是温的，其他屋都是冰凉的，“连温都
不温，基本上是冷冰冰”。给物业公司

打电话，物业回复说等两天，说热力公
司正在调试维修，要是两天后还不热，
再说。

在该小区的业主群内，不少业主
议论纷纷，一位业主说楼洞的总管道，
一根是温温的，一根是冷冰冰的。

14日一大早，家住华山路陇海路的
陈先生感觉屋里有点凉，一摸家里的暖
气片，全都凉了，但是在业主群里一问
邻居，不少人家里暖气片热得烫手。给
物业打电话，物业的工作人员说有的业
主缴费晚，周六这天开阀门的业主比较
多，物业一直在往管道里补凉水，流量
也正在一点一点调解，让耐心等待。

昨日，陈先生家里的暖气热腾腾的，
而在业主群里，有几位业主说家里的暖气
却停了，还有的业主说家里暖气停了一会
儿，物业公司上门维修后又恢复了。

供暖首日，郑州市热力管网运行情
况如何？郑州市热力总公司客服人员
解释，从昨日的运行情况来看，供暖的
一次管网运行已经正常，家里不热可能
是小区二次管网存在问题，如果住户家
里不热，可直接拨打 68890222，热力总
公司将派专人去处理。

热力总公司客服中心开通三大平
台，一是 24 小时客服热线 68890222，二
是热力 0371-60533336 短信平台，三是
热力客服邮箱 zzrlkf@163.com。

小区居民都喊冷，物业说热力正在调试维修


